

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

IU pide una solución para el entorno de los huertos urbanos

PABLO MANSILLA PUENTE GENIL 05/09/2017

El grupo municipal de Izquierda Unida en el Ayuntamiento de Puente Genil ha solicitado a la concejalía de Medio Ambiente y a Egemasa que den una solución al «lamentable» estado de abandono del entorno de los huertos urbanos. Aseguran en IU que «es preocupante que las instalaciones que albergan una iniciativa de carácter no solo social, sino ecológico, estén rodeadas de basura y suciedad, malas hierbas, escombros y material tóxico e incluso zonas calcinadas».

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Triunfo de mérito del Salerm Puente Genil

El conjunto rojinegro obtiene su primera victoria y se sitúa tercero con cuatro puntos



MARÍA RUIZ (ÁREA 11) 04/09/2017

Llegó el primer triunfo para el Salerm Cosméticos Puente Genil en su primer desplazamiento, en un partido en el que pronto se pusieron las cosas de cara para el equipo pontanés, que ya en el minuto 1 se adelantó en el marcador, tomando una ventaja que ya no dejarían escapar.

De hecho, la primera jugada del partido se convirtió en el primer gol tras un desbarajuste en la defensa local, con un fallo en la marca, lo que propició que Carracedo dejara solo a su compañero Bubu tras un buen pase que posteriormente aprovechó el jugador visitante, que libre de marca batió a Javi de disparo cruzado.

La Lebrijana reaccionaría pronto, ya que en el minuto 7 dispuso de una gran opción con un disparo de Copero que se encontró el poste. A partir de ahí, el cuadro local quiso pero no pudo con acercamientos y disparos lejanos de Mario Begines y Chuma, y un centro chut de Plusco que atajó el guardameta visitante. El equipo de Puente Genil defendió bien en esta primera parte, con mucho orden aunque sin inquietar más la portería rival.

En la segunda parte, y con las fuerzas renovadas tras el paso por vestuarios, el cuadro local lo intentó con más corazón que cabeza, lo que provocó que el Salerm se consolidara en la zona defensiva, resolviendo con acierto todas las llegadas de la Lebrijana. Además de no sufrir en defensa, el equipo visitante fue quién tuvo la primera oportunidad clara, en un tiro de Carracedo que obligó a Javi a meter una mano salvadora y evitar el 0-2.

**Resumen de noticias locales
publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos**

Los de Joaquín Hidalgo tuvieron su mejor opción de empatar en el minuto 73 en un saque de banda de Selu I que tras varios rechaces, cayó en las botas de Plusco, pero su disparo se estrelló en el lateral de la red. Tres minutos más tarde, Copero bota un corner a la cabeza del mismo Plusco que remata alto.

Con la Lebrijana lanzada a por el empate, terminó sentenciando el conjunto de Puente Genil. De hecho, apenas un minuto más tarde de la última ocasión de los locales, llegó la sentencia visitante en un fallo en el despeje de Copero, y que aprovechó Salva Vegas para poner un balón en boca de gol a Maero que, tras hacer un buen control, y ante la salida en falso de Javi, hacía el 0-2 que a la postre sería definitivo.

Ahí se acabó el partido porque, pese a quedar un cuarto de hora, la Lebrijana bajó los brazos y dio el partido por perdido y ni siquiera los cambios realizados por su entrenador dieron resultados.

El conjunto visitante no tuvo mayores dificultades para conseguir decantar el partido a su favor, consiguiendo un triunfo importante en su primer desplazamiento.

Tocará refrendar las buenas sensaciones la próxima semana con la visita de un Xerez CD que cuenta sus partidos por empates.

El ayuntamiento destina 10.500 euros al GAN, a la asociación deportiva de San Juan y al club Miguel Ríos

Virginia Requena 04/09/2017

El Ayuntamiento de Puente Genil ha renovado los convenios de colaboración deportiva con el Club Deportivo Atletismo Base (EPA Miguel Ríos); el Grupo de Actividades en la Naturaleza (GAN) y la Asociación Deportiva y Cultural San Juan Evangelista, sumando las tres colaboraciones un total de 10.500 euros.

En un acto, que tenía lugar en la alcaldía del Ayuntamiento pontanés, el alcalde, Esteban Morales, al que acompañaba el concejal de Deportes y Educación, José Antonio Gómez, procedió a firmar dichas colaboraciones, asistiendo a la misma los presidentes del GAN, Juan José Cano, y de la Asociación San Juan Bautista, José Luis Vela, así como Miguel Ríos en representación de la presidenta del club de atletismo, Mónica Gómez, aportando el consistorio la cantidad de 3.500 euros para cada uno de los colectivos antes reseñados.

Los convenios pretenden apoyar el asociacionismo deportivo existente y dar continuidad a los diferentes programas de actuación que vienen desarrollando los clubs y asociaciones deportivas en sus distintas modalidades como promotores únicos de dichos programas.

El Ayuntamiento renueva tres nuevos convenios de colaboración deportiva



4 Septiembre, 2017 Escrito por Redacción

El Ayuntamiento de Puente Genil ha renovado los convenios de colaboración deportiva con el Club Deportivo Atletismo Base (EPA Miguel Ríos); el Grupo de Actividades en la Naturaleza (GAN) y la Asociación Deportiva y Cultural San Juan Evangelista.

Según la nota de prensa emitida por el consistorio, el importe de las tres colaboraciones suma un total de 10.500 euros. La firma de los convenios ha tenido lugar en la

alcaldía del Ayuntamiento pontanés, con la presencia del alcalde, Esteban Morales, y el concejal de Deportes y Educación, José Antonio Gómez. Firmaron dichas colaboraciones los presidentes del GAN, Juan José Cano, y de la Asociación San Juan Bautista, José Luis Vela, así como Miguel Ríos en representación de la presidenta del club de atletismo, Mónica Gómez, aportando el consistorio la cantidad de 3.500 euros para cada uno de los colectivos antes reseñados.

Los convenios pretenden apoyar el asociacionismo deportivo existente y dar continuidad a los diferentes programas de actuación que vienen desarrollando los clubs y asociaciones deportivas en sus distintas modalidades como promotores únicos de dichos programas.

Los Dólmenes o Barça B, primer rival del Ángel Ximénez en Copa

Los pontanenses conocerán a su rival copero a finales de mes. El Zumosol ARS Palma del Río se las verá en Alicante contra Agustinos en primera ronda

4 de septiembre de 2017 | Balonmano | Pablo Mansilla

El Ángel Ximénez AVIA Puente Genil ha regresado este lunes a los entrenamientos para empezar a preparar su debut liguero en la ASOBAL contra el Liberbank Ciudad Encantada, que tendrá lugar este sábado en El Sargal. Los de Quino Soler inician esta semana cargados de moral y optimismo tras conseguir la cuarta Copa de Andalucía para el club y terminar invicto la serie de partidos amistosos disputados durante el periodo veraniego.

El sábado empieza la competición para los pontanenses y para los otros quince equipos de la categoría. Sin embargo, el Ángel Ximénez AVIA Puente Genil ha sido noticia este fin de semana en parte porque se ha sorteado la primera y la segunda eliminatoria de la Copa del Rey. El sorteo, que tuvo lugar durante la Gala de

**Resumen de noticias locales
publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos**

la ASOBAL, contó con la presencia de Mariano Jiménez, presidente del club pontanés, y de Francisco Pérez, vicepresidente económico de la ASOBAL. Los pontanenses, que entran en liza en la segunda ronda, se medirán al ganador del partido Balonmano Los Dólmenes – Barcelona B, que se jugará en el Pabellón Fernando Argüelles de Antequera el 30 de septiembre o el 1 de octubre. El vencedor recibirá en su cancha al equipo de Puente Genil el 18 de octubre.

Por otra parte, el Zumosol ARS Palma del Río comenzará su andadura en la Copa del Rey contra el Agustinos a finales del presente mes en Alicante. Si los de Víctor Montesinos consiguen el billete para la siguiente ronda, recibirán en El Pandro al Teucro, recién ascendido a la máxima categoría.

El Ximénez debutará en Copa ante el Barça B o Antequera

Los pontanos encaran la primera semana de liga sin lesionados y pensando ya en el Ciudad Encantada de Cuenca | El Zumosol ARS se la jugará ante el Agustinos en Alicante



David Jurado 04/09/17 15:00

El Ángel Ximénez-Avia encara desde hoy la primera semana de la que será su quinta andadura en la Liga Asobal, que este fin de semana celebró su Gala en la que reconoció a los mejores del pasado curso y en ella estuvieron dos representantes del club pontano, su presidente, Mariano Jiménez, y Francis Pérez, a la par vicepresidente económico del ente nacional. Allí conoció a su posible rival en la próxima Copa del Rey, que saldrá de la eliminatoria previa que disputarán el filial del Barcelona Lassa y el BM Los Dólmenes de Antequera. Ese duelo sería el 18 de octubre y a partido único en la

cancha de los culés o los malagueños.

Para entonces los pupilos de Quino Soler habrán cubierto más de un mes en la competición doméstica, lo que a buen seguro servirá de termómetro para evaluar si realmente tiene opciones de dar un salto de calidad esta temporada en la que mantuvo a gran parte de su bloque de la pasada, cuando logró la mejor clasificación de su historia con la novena plaza final. Para ello habrá que empezar sumando en Cuenca, una cancha bastante más complicada que la vallisoletana, donde se comenzó ganando la pasada campaña.

Volviendo a la Copa, a los antequeranos acaban de derrotarles en la final de la Copa Andalucía, empresa nada fácil si se tiene en cuenta que se perdieron las tres últimas, por lo que a su presidente, Mariano Jiménez, le "encantaría" repetir con los malagueños, sobre todo "por la cercanía". Al margen de que los blaugranas en las últimas ediciones avanzaron varias rondas y dieron más de una sorpresa entre clubes de la Asobal.

Por su parte, el conjunto cordobés de la División de Honor Plata, el Zumosol ARS de Palma del Río, también conoció este fin de semana en la Gala de la Asobal a su rival, el Agustinos, al que tendrá que superar en Alicante el 30 de septiembre o 1 de octubre, con la ilusión de meterse en la segunda ronda y poder medirse a un rival de Asobal como el Teucro en El Pandro. Esa Asobal categoría que debieron ganarse la pasada temporada.